



Edgar González Marínez

Uno de cada 4 poblanos, padecen hambre.

Provident, que en México dirige David Parkinson, llevó a cabo la iniciativa Rice Challenge con la cual recolectó 4.4 toneladas de arroz que serán donadas a diversas comunidades del estado de Puebla que viven en condiciones de vulnerabilidad. De acuerdo, con datos del Banco de Alimentos Puebla, en el estado uno de cada cuatro padece hambre. A través del programa de Responsabilidad Social Corporativa “Juntos Cuidamos”, la compañía líder en préstamos personales a domicilio en México, logró que más de 150 voluntarios colaboradores de Provident, de la mano del Banco de Alimentos Puebla y la Fundación Empresarios por Puebla, se sumaran a esta iniciativa que permitió superar la meta para hacer paquetes nutricionales que se repartirán a los beneficiarios del Banco de Alimentos. La tercera micro financiera más grande de México, con 16 años en el país incrementó en 13% la aportación de los colaboradores, quienes participaron a través de 16 equipos, que con su ayuda y compromiso apoyaron a esta noble causa.

[http://oaxacapolitico.com/oaxaca/opinion-general/economia-mexicana-cerrara-ano-nubarrones-edgar-gonzalez-marinez?qt-oaxaca\\_minuto=1](http://oaxacapolitico.com/oaxaca/opinion-general/economia-mexicana-cerrara-ano-nubarrones-edgar-gonzalez-marinez?qt-oaxaca_minuto=1)